
　昨年8月、白石区のコ

ンベンションセンターで区

内最大のイベント「白石

区ふるさとまつり」が開催

されました。2日間での来

客数は6万5千人。この

企画・運営の中心的役

割を担ったのが、菊の里

地区住民の皆さんです。�

　まつりの成功もさることながら、世代や地域組

織の垣根を越えた強い連帯感を培うことができ

たのも大きな収穫。この結集したパワーをそのま

ま地域のまちづくりに生かそうと、10月に「菊の

里まちづくりネットワーク協議会」を立ち上げました。�

　ネットワークでは「福祉のまち推進センター」を

活動の中心に据え、高齢者や子供も安全・安心

に暮らせる地区を目標にさまざまな活動を始めて

います。一例を挙げると、高齢者世帯への支援

などを担う福祉ボランティアの電算運営システム

を開発。これは、区社会福祉協議会のモデル事

業でもあり、将来的に他地区との連携も視野に

入れてデータの収集・蓄積に励んでいます。�

　さらなる展開として、子育てサロンや児童・高

齢者虐待防止連絡網に関する検討部会も立ち

上げました。今後も、菊の里の住民パワーを生か

すことができる環境づくりに努めていきます。�

1.先人の気概が脈々と培われている街�
多くの水害にも負けない強い意志と頑張りの伝統。�

2.スポーツの盛んな街�
春秋2回の地区スポーツ大会、地区への通勤者ま
でを含めたパークゴルフ大会の開催。�

3.交通事故死0に取り組む街�
昨年「交通事故死0」2,000日を達成。3,000日を目
指してパトロールやPR活動を展開。�

タウントークの前に上田市長も訪問。活発な意見交換が行われました。�

菊の里地区はこんな街�

僕は、スーパーの仕
事を手伝わせてもらい
ました。実際に働いて
みて、普段お客さんとし
ては分からない専門的

なことも数多く知ることができました。大変でしたが、
店員の皆さんが励ましてくれたので、楽しく働くことが
できました。�

生徒たちには、レジや
商品整理などをやって
もらっています。不慣れ
な接客にも、お客様に
は温かく見守っていた

だき、大変感謝しております。非常に良い試みなので、
ぜひ札幌市の事業として取り入れていただきたいと
思います。�

接客だけでなく、魚
のおろしなども任せて
います。技術的なこと
だけでなく、お金を稼ぐ

大変さを知ることで、自分たちを育ててくれている両親
への感謝の気持ちが培われることも期待しています。�

僕は、建設コンサル
タント会社の仕事を体
験させてもらいました。
職場では、コンピュータ
ーを使った空間デザイ

ンなどに挑戦。自分で立体的な空間をつくり上げた
時は、これまでにない充実感を味わうことができました。�

これまでにない�
充実感を味わうことが�
できました�

北郷東町内会会長�

伊藤賢二さん�

先日、市長が「町内会は古くて
役に立たないので、ＮＰＯなどを積極的に活用したい」
と発言していると聞き、大変驚きました。町内会に対す
る市長の考えをお聞かせください。�

『町内会は古くて役に立た�
ない』という発言をなさった�
　のですか？�

それはまったくの誤解です。町内会は、歴史もある地域の基礎的な組織。確
かに、近年、加入率の低下といった課題もありますが、地域のまちづくりに力を注
ぐ私としては、今後、ますます頼りにしていきたい存在です。ＰＴＡや防犯組織、商
店街などとも連携して、新たな役割も担ってほしいと思います。�
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濱本　亮さん�

札幌東急ストア�

石鉢曜士さん�

�

札幌多田水産�

多田健三さん�
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近藤拓馬さん�

お客さんの立場では�
分からないことも�
学ぶことができました�

買い物に来る皆さんも、�
温かく見守って�
くださいました�

両親への感謝の�
気持ちも培ってほしい�
ですね�

大イベントの開催パワーを
まちづくりに生かす。�
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871-2355
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奥村輝一さん�

住民参加で街が変わる�
市内87のまちづくりセンターから�
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それはまったくの誤解。町内会はまちづくりに欠かせない存在です�

などについても意見交換が行われました。�

通学パトロールに�
力を入れています� 流雪溝の設置を�

提案します�
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